

Tachikoku Times

No.0010

東京都立立川国際中等教育学校
<http://www.tachikawachuto-e.metro.tokyo.jp>

Friday January 18, 2019

English Presentation Day 2019



1月12日(土)、第11回英語発表会を開催しました。1年生は、英語の名演説を迫力のある声量でジェスチャーを交えながら発表し、驚くほどの表現力で会場を感動させました。2年生のスピーチは「私の夢」や「尊敬する人」等のテーマで、英語のレベルの高さだけでなく、思いの伝わる聞きごたえのある内容でした。3年生は鋭い洞察やユーモアを交え、クラス対抗でグループプレゼンテーションを行い、「なぜ人々はオタクに対して悪いイメージを持つのか？」をテーマに発表した3年A組が総合優勝しました。ネイティブの審査員の質問に、即興で答える大技も見せ、どの生徒も甲乙付けがたい活躍ぶりでした。

科学部 5年生の快挙！ ～ISEF最終選考会に臨む～

12月22日(土)、第62回日本学生科学賞ISEF(世界学生科学技術大会)の日本代表「最終選考会」に、樺島さん(5年)と共同研究者の樋口さん(5年)が挑みました。『古生代・三葉虫の複眼視力の解明 - 電波干渉計望遠鏡の原理を手がかりにして -』をテーマに3年間研究に打ち込んだ成果を発表しました。



東京大学&立川国際 ～高大連携講座～



東京大学教授による高大連携講座を4・5年を対象に開催しました。12月18日(火)に、海洋アライアンス機構長の日比谷紀之先生に、事前に巨大津波を察知し防災にいかにつなげることができるか、『巨大津波の研究』をテーマに説明いただきました。また、21日(金)には、国立天文台理論研究部の小久保栄一郎先生に『太陽系惑星誕生の謎に迫る』をテーマに、自作のスーパーコンピュータを使って説明いただきました。